

Lunes, 23 de junio 2025

INDICADORES FINANCIEROS DEL DIA							23/06/2025		
Indices	Indices Bursátiles			Futuros IBEX 35			Tipos de Cambio (MAD)		
	anterior	20/06/2025	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	1,149
IGBM	1.363,30	1.373,98	10,68	0,78%	Julio 2025	13.789,0	-61,30	Yen/\$	146,90
IBEX-35	13.744,9	13.850,3	105,4	0,77%	Agosto 2025	13.826,0	-24,30	Euro/€	1,169
LATIBEX	4.828,20	4.731,40	-96,8	-2,00%	Renta Fija - Rentabilidad Bonos Soberanos			Materias Primas	
DOWJONES	42.171,66	42.206,82	35,16	0,08%	USA 5Yr (Tir)	3,96%	-2 p.b.	Brent \$/bbl	77,01
S&P 500	5.980,87	5.967,84	-13,03	-0,22%	USA 10Yr (Tir)	4,38%	=	Oro \$/ozt	3.368,25
NASDAQ Comp.	19.546,27	19.447,41	-98,86	-0,51%	USA 30Yr (Tir)	4,89%	+1 p.b.	Plata \$/ozt	36,13
VIX (Volatilidad)	20,14	20,62	0,48	2,38%	Alemania 10Yr (Tir)	2,52%	=	Cobre \$/lbs	4,41
Nikkei	38.403,23	38.354,09	-49,14	-0,13%	Euro Bund	130,93	-0,02%	Níquel \$/Tn	14.850
Londres(FT100)	8.791,80	8.774,65	-17,15	-0,20%	España 3Yr (Tir)	2,18%	=	Interbancario (Euribor)	
Paris (CAC40)	7.553,45	7.589,66	36,21	0,48%	España 5Yr (Tir)	2,47%	=	1 mes	1,871
Frankfort (DAX)	23.057,38	23.350,55	293,17	1,27%	España 10Yr (TIR)	3,16%	=	3 meses	2,034
Euro Stoxx 50	5.197,03	5.233,58	36,55	0,70%	Diferencial España vs. Alemania	64	=	12 meses	2,101
Volumenes de Contratación									
Ibex-35 (EUR millones)	3.052,07								
IGBM (EUR millones)	3.206,71								
S&P 500 (mill acciones)	6.099,67								
Euro Stoxx 50 (EUR millones)	19.330,55								
Valores Españoles Bolsa de Nueva York									
(*) Paridad \$/Euro 7:15 a.m.	1,149								
Valores	NYSE	SIBE	Dif euros						
TELEFONICA	4,49	4,54	-0,05						
B. SANTANDER	7,04	6,92	0,13						
BBVA	12,98	12,91	0,07						
Indicadores Macroeconómicos por países y regiones									
EEUU: i) PMI manufacturas (junio; prel): Est: 51,5; ii) PMI servicios (junio; prel): Est: 53,6									
iii) Ventas de viviendas de segunda mano (mayo): Est: 4,0 millones									
Alemania: i) PMI manufacturas (junio; prel): Est: 48,5; ii) PMI servicios (junio; prel): Est: 47,5									
Francia: i) PMI manufacturas (junio; prel): Est: 49,5; ii) PMI servicios (junio; prel): Est: 48,8									
Zona Euro: i) PMI manufacturas (junio; prel): Est: 49,3; ii) PMI servicios (junio; prel): Est: 50,0									
Reino Unido: i) PMI manufacturas (junio; prel): Est: 46,9; ii) PMI servicios (junio; prel): Est: 51,4									
España: Balanza comercial (abril): Est: n.d.									
Ampliaciones de Capital en Curso Bolsa Española									
Valor	Proporción			Plazo de Suscripción			Compromiso Compra/Desembolso		
FCC-junio	1 x 25			18/06/2025 al 02/07/2025			Compromiso EUR 0,473		

Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

Al igual que ocurrió la semana pasada, en la que HOY comienza el conflicto en Oriente Medio seguirá condicionando el comportamiento de las bolsas europeas y estadounidenses desde el inicio de la misma. Así, el bombardeo el pasado fin de semana por parte de EEUU de las tres plantas nucleares iraníes ha tensado aun más la situación en la región, a la espera de la respuesta por parte de Irán, respuesta que deja abiertas muchas incógnitas.

Lunes, 23 de junio 2025

La reacción inicial en los mercados financieros mundiales no se ha hecho esperar, aunque, en principio, está siendo algo más moderada de lo esperado. El precio del petróleo sube, pero menos de lo que se podría prever, el precio del oro baja sorprendentemente, el dólar se revaloriza con relación a las principales divisas mundiales y las bolsas asiáticas ceden ligeramente esta madrugada, al igual que lo hacen los futuros de los principales índices bursátiles estadounidenses y europeos, éstos últimos en mayor medida.

En estos momentos se barajan todo tipo de escenarios, escenarios que dejamos a los expertos en geopolítica, aunque sí podemos afirmar que el “peor” de todos para los mercados es el posible cierre del estrecho de Ormuz, por donde pasan a diario algo más de 20 millones de barriles de crudo, lo que representa el 20% del petróleo que transita por barco en el mundo a diario. Un potencial cierre de Ormuz dispararía al alza el precio del crudo, lo que tendría un impacto muy negativo en la inflación y, por tanto, en el crecimiento mundial. La reacción de las bolsas y de los bonos en este caso sería muy negativa. En ese sentido, señalar que AYER el Parlamento iraní votó a favor del cierre del mencionado estrecho, decisión que en última instancia deberá tomar el líder supremo del país. Nuestra duda y la de muchos analistas es si Irán tiene actualmente, con la debilidad que viene mostrando, capacidad para adoptar una medida tan drástica, medida que también le perjudicaría directamente, al imposibilitar la salida de sus exportaciones de crudo.

Así, y a la espera de conocer cómo se van desarrollando los acontecimientos en Oriente Medio, los inversores tendrán que afrontar a lo largo de la semana otras citas relevantes, entre las que destaca la intervención bianual del presidente de la Reserva Federal (Fed), Jerome Powell, ante el Congreso de EEUU; el martes ante el Comité de Servicios Financieros de la Casa de Representantes y el miércoles ante el Comité Bancario del Senado. Será interesante analizar lo que tenga que decir Powell tanto sobre el estado actual y futuro de la economía de EEUU, como sobre la inflación, más aún tras lo acontecido este fin de semana en Irán, así como sobre la futura evolución de los tipos de interés en el país.

Además, y sin abandonar la agenda macroeconómica de esta semana, destacaríamos la publicación HOY en la Eurozona, sus dos principales economías: Alemania y Francia, el Reino Unido y EEUU de las lecturas preliminares de junio de los índices sectoriales de actividad, los PMIs manufactureros y de servicios. Será importante comprobar si la actividad privada en las principales economías occidentales ha seguido debilitándose en el mes de junio o si, por el contrario, tocó fondo en mayo y comienza a recuperarse. Además, el viernes el Departamento de Comercio de EEUU publicará el índice de precios del consumo personal, el PCE, correspondiente al mes de mayo. Como siempre señalamos, esta es la variable de precios más seguida por la Fed, de ahí su relevancia. En principio se espera que la tasa de crecimiento interanual del PCE como la de su subyacente hayan repuntado ligeramente en mayo con relación a su nivel de abril.

En lo que hace referencia a la agenda empresarial, en España se espera que el Consejo de ministros dé a conocer su “decisión” sobre la OPA lanzada por el BBVA sobre el Sabadell (SAB), ya que el

Lunes, 23 de junio 2025

plazo se acaba a finales de la misma. En cuanto a resultados, y a las puertas de que se inicie en pocas semanas formalmente la temporada de publicación de resultados trimestrales, cabe destacar que a lo largo de la presente semana varias compañías de gran relevancia en sus sectores de actividad darán a conocer sus cifras. Habrá que estar muy pendientes de lo que digan sobre el impacto de los aranceles en sus ventas y en sus beneficios. Así, en los próximos días publicarán sus datos trimestrales FedEx (FDX-US), a menudo considerada un referente de la marcha de la economía, Nike (NKE-US), compañía particularmente expuesta a las nuevas tarifas estadounidenses, y Carnival (CCL-GB), compañía que es un buen indicador de la demanda de viajes y, por tanto, de la del sector de ocio y turismo en su conjunto.

Por tanto, los inversores afrontan a partir de HOY una compleja semana en la que el conflicto de Oriente Medio seguirá siendo su principal referencia. Para empezar, esperamos que HOY las bolsas europeas abran a la baja, muy pendientes de la potencial respuesta de Irán al ataque estadounidense de este fin de semana y de si, finalmente, el país asiático opta por intentar cerrar el estrecho de Ormuz, hecho que aceleraría los descensos en todas las bolsas mundiales. Por lo demás, habrá que estar también atentos a lo que indiquen los PMIs de junio con relación al estado actual por el que atraviesan las principales economías mundiales. Día, por tanto, de gran tensión en las bolsas europeas y estadounidenses, que podría determinar su comportamiento en el corto plazo.

Juan J. Fdez-Figares
Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Bolsa Española:

- **Bankinter (BKT)**: descuenta dividendo ordinario a cuenta de 2025 por importe bruto por acción de EUR 0,150297; paga el día 25 de junio;

Bolsas Europeas: publican resultados trimestrales y datos operativos, entre otras compañías:

- **Prosus (PRX-NL)**: resultados 4T2025;

Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

- **FactSet Research Systems (FDS-US)**: 3T2025;

Lunes, 23 de junio 2025

Economía y Mercados

• ESPAÑA

. El Instituto Nacional de Estadística (INE) publicó el viernes que el **número de hipotecas constituidas sobre viviendas se elevó a 39.176 en abril, lo que representa un aumento del 14,4% en tasa interanual**. El importe medio de estas operaciones fue de EUR 155.883, con un aumento del 12,4%.

Para las hipotecas constituidas sobre viviendas, el tipo de interés medio fue en abril del 2,98% y el plazo medio de 25 años. El 32,9% de las hipotecas sobre viviendas se constituyó a tipo variable y el 67,1% a tipo fijo. Además, el tipo de interés medio al inicio fue del 2,87% para las hipotecas sobre viviendas a tipo variable y del 3,04% para las de tipo fijo.

. Según dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística (INE), la **cifra de negocios del sector de la industria, en datos corregidos de efectos estacionales y de calendario, bajó en abril el -1,3% en tasa interanual (+0,4% en marzo)**. En la serie original, sin ajustes, la cifra de negocios del sector bajó el 7,0% (+6,8% en marzo).

Por destino geográfico de las ventas, todos los mercados presentaron tasas anuales negativas en abril. Destacó el descenso del 8,1% de la facturación en la zona no euro del mercado exterior, mientras que el descenso en la Eurozona fue del 7,3%. Finalmente, señalar que la caída de la facturación en el mercado interior fue del 6,5% en el mes analizado.

Con relación a marzo, y en cifras ajustadas estacionalmente y por calendario, la **cifra de negocios de la industria bajó el 1,0% en el mes de abril**.

Por su parte, y también según datos del INE, la **cifra de negocios del sector servicios, corregida de efectos estacionales y de calendario, subió el 3,1% en tasa interanual en abril (+5,7% en marzo)**. En la serie original, la cifra de negocios del sector servicios aumentó el 1,7% (+7,3% en marzo).

Con relación a marzo, y en cifras ajustadas estacionalmente y por calendario, la **cifra de negocios del sector servicios bajó el 0,1%**.

• ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. La lectura preliminar de junio del índice del consumidor de la Eurozona bajó hasta los **-15,3 puntos** desde los -15,2 puntos del mes de mayo, situándose por debajo de los -14,3 puntos que esperaba el consenso de analistas de FactSet. La media histórica de este indicador (1985 – 2025) se sitúa en los -10,59 puntos.

. El **índice de precios de la producción (IPP) de Alemania descendió el 0,2% en el mes de mayo con relación a abril**, según dio a conocer la Oficina Federal de Estadística alemana, Destatis. El consenso de analistas de FactSet esperaba un descenso algo superior, del 0,4%.

En tasa interanual el IPP de Alemania bajó en mayo el 1,2% (-0,9% en abril), también algo menos del descenso del 1,4% esperado por los analistas. El de mayo es el tercer descenso interanual consecutivo de esta variable en un mes y el mayor desde el de septiembre de 2024.

El descenso del IPP en tasa interanual fue consecuencia, principalmente, de los menores precios de la energía, que cayeron un 6,7%. Dentro del sector energético, los precios de la electricidad bajaron el 8,1%, los del gas natural el 7,1%, los de los productos derivados del petróleo el 9,6%, los del gasóleo de calefacción el 10,2% y los del combustible para motores el 6,5%. Además, en mayo y en tasa interanual los precios de los bienes intermedios disminuyeron ligeramente un 0,2%.

Lunes, 23 de junio 2025

Por el contrario, los precios aumentaron para los bienes de consumo no duraderos (3,6%), para los bienes de consumo duraderos (1,6%) y para los bienes de capital (1,9%). **Excluyendo la energía, el IPP subió el 1,3% en tasa interanual en mayo (+1,5% en abril).**

. Según dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística francés, el INSEE, **el índice de clima empresarial de Francia subió en junio hasta los 96,1 puntos desde los 95,6 puntos de mayo**, situándose la lectura por debajo de los 97,0 puntos esperados por el consenso de analistas de FactSet. La lectura continuó, además, por debajo de los 100 puntos, nivel en el que se sitúa su media histórica.

En junio continuó la caída del sentimiento en el sector de las manufacturas (96,0 puntos vs 97,1 puntos en mayo y 97,0 puntos esperados por los analistas). Además, el clima empresarial en el sector de la construcción cayó ligeramente, alcanzando su promedio a largo plazo (100 puntos vs 101 puntos en mayo).

Por otro lado, **la confianza del sector servicios mejoró ligeramente (96 puntos vs 95 puntos en mayo)**, apoyada por la mejora de la demanda y de las expectativas de personal. A su vez, la confianza entre de las compañías minoristas también subió (99 puntos vs 98 puntos en mayo), impulsada por las expectativas de mayores pedidos.

Por su parte, **el índice de clima laboral aumentó en 3 puntos en junio, hasta los 97 puntos**, manteniéndose, no obstante, por debajo de su promedio a largo plazo (100 puntos). Este repunte se debe principalmente a mejores expectativas para los niveles de personal en los servicios (excluyendo al personal temporal).

• REINO UNIDO

. La Oficina Nacional de Estadística británica, la ONS, publicó que **las ventas minoristas descendieron en el Reino Unido el 2,7% en el mes de mayo con relación a abril, muy por encima del descenso del 0,5% esperado por los analistas**. La de mayo es la mayor caída que experimenta esta variable desde diciembre de 2023.

El descenso de las ventas minoristas en el mes fue consecuencia, principalmente, de la caída del 5,0% que experimentaron las ventas en las tiendas de alimentación (la mayor caída desde mayo de 2021) debido a la reducción de las ventas en supermercados. A su vez, el volumen de ventas de las tiendas no alimentarias también cayó un 1,4%, atribuido a menores ventas en tiendas de ropa y artículos para el hogar, incluyendo ferreterías y tiendas de pintura. Según los minoristas, la reducción del tráfico peatonal y la finalización anticipada de proyectos de mejoras para el hogar (ayudados por un clima favorable a principios de año) contribuyeron a menores ventas en mayo.

En tasa interanual las ventas minoristas bajaron en el Reino Unido el 1,3% (+5,0% en abril), lo que supone su mayor caída interanual en un mes desde la de abril de 2024.

Excluyendo las ventas de combustibles, las ventas minoristas bajaron en mayo el 2,8% con respecto al mes anterior. En tasa interanual estas ventas cayeron en mayo el 1,3% (+5,2% en abril).

. **El índice de Confianza del Consumidor del Reino Unido, que elabora la consultora GfK, subió en su lectura de junio hasta los -18 puntos desde los -20 puntos de mayo**, lo que supone su segunda mejora mensual consecutiva. La lectura quedó, además, en línea con lo esperado por el consenso de analistas de FactSet.

La mejora del sentimiento de los consumidores británicos en junio fue debida a una visión más optimista de la economía en general, aunque la confianza general se mantiene cautelosa ante las continuas disputas arancelarias globales y las tensiones geopolíticas en Oriente Medio. En junio, **los subíndices relacionados con la economía y sus perspectivas futuras mostraron avances, mientras que las evaluaciones de las finanzas personales se mantuvieron estables**.

Lunes, 23 de junio 2025

Según los analistas de GfK, el **impulso de la confianza se debió a las mejoras en la percepción de la economía por parte de los consumidores**. Aun así, advirtieron, el aumento de los precios del petróleo debido al conflicto en Oriente Medio y las persistentes tensiones arancelarias siguen lastrando la confianza.

• EEUU

. El índice que mide el estado del sector de las manufacturas de Filadelfia, que elabora la Reserva Federal local, **se mantuvo estable en su lectura de junio en los -4,0 puntos con relación a mayo**, superando de esta forma los -5,0 puntos que esperaban los analistas del consenso de FactSet. Cualquier lectura por encima de los cero puntos indica expansión de la actividad con relación al mes precedente y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

En junio los datos de la encuesta indican que la actividad manufacturera en la región sigue siendo moderada, con indicios de desaceleración de la demanda y un debilitamiento del mercado laboral. El subíndice de nuevos pedidos bajó, aunque se mantuvo en terreno positivo, mientras que el índice de envíos mejoró y se volvió positivo. No obstante, ambas métricas continuaron mostrando una tendencia por debajo de sus promedios a largo plazo sin recesión.

Cabe destacar que el subíndice de empleo cayó a terreno negativo, alcanzando su nivel más bajo desde mayo de 2020, lo que indica una contracción del empleo en las fábricas. Si bien la presión sobre los precios disminuyó ligeramente, tanto los índices de precios de los insumos como los de producción se mantuvieron elevados en términos relativos históricos. A su vez, **los indicadores prospectivos de la encuesta sugieren un menor optimismo**, ya que menos empresas prevén crecimiento en los próximos seis meses.

. El índice de indicadores adelantados de actividad (*Leading Indicator Index, LEI*) de EEUU, elaborado por The Conference Board, **cayó en mayo un -0,1% con relación a abril**, frente a la estimación del consenso de FactSet de mantenerse estable en el mes, y tras la caída revisada a la baja del 1,4% de abril. En los últimos seis meses hasta mayo, el LEI ha caído un 2,7%, una tasa de caída mucho más pronunciada que la del 1,4% de los seis meses anteriores.

• JAPÓN

. El índice de gestores de compra del sector manufacturas de Japón, el **PMI manufacturas elaborado por S&P Global, subió en su lectura preliminar de junio hasta los 50,4 puntos**, desde los 49,4 puntos de mayo, en lo que supone su primer mes de expansión de la actividad desde mayo de 2024. Recordamos que una lectura por encima de 50 puntos indica expansión de la actividad con respecto a la del mes precedente, mientras que una lectura por debajo de ese nivel, indica contracción de la misma.

El giro al alza fue apoyado por las mejoras en la producción y en el inventario de compras, así como en un mayor repunte del empleo. Mientras, las carteras de trabajo cayeron a un ritmo menor. No obstante, las condiciones de demanda se mantuvieron moderadas, tanto con los nuevos negocios globales y las ventas al extranjero cayendo otra vez en junio, en un entorno de nuevas tarifas comerciales impuestas por EEUU. La actividad de compras cayó a un menor ritmo, mientras que los tiempos de entrega de los proveedores aumentaron de forma más severa.

En el segmento de precios, los incrementos de precios de los insumos se mantuvieron cercanos a los de mayo, en mínimos de 14 meses, mientras que los incrementos de precios a los consumidores estuvieron entre los más débiles de los últimos cuatro años. Finalmente, el sentimiento de los negocios se mantuvo sin cambios y más débil que la media histórica.

Por su parte, el **índice de gestores de compra del sector servicios de Japón, el PMI servicios elaborado por S&P Global, subió en su lectura preliminar de junio hasta los 51,5 puntos**, desde los 51,0 puntos del mes de mayo, en lo que supone su tercer mes consecutivo de expansión en la actividad del sector servicios, apoyada por un mayor aumento de los nuevos pedidos, y un moderado incremento de las ventas al extranjero. Recordamos que una lectura por encima de 50 puntos indica

Lunes, 23 de junio 2025

expansión de la actividad con respecto a la del mes precedente, mientras que una lectura por debajo de ese nivel, indica contracción de la misma.

Las compañías continuaron aumentando sus plantillas, y las carteras de trabajo se acumularon. En el segmento de precios, los de los insumos crecieron a su menor ritmo en 15 meses, pero se mantuvieron elevados, mientras que los precios cargados al público aumentaron a su mayor ritmo desde el pasado mes de enero. Finalmente, el sentimiento de los negocios se suavizó ligeramente, manteniéndose mucho más débil que la media registrada a lo largo de 2024.

Noticias destacadas de Empresas

. El diario *Expansión* informó que el consejero delegado de **INDITEX (ITX)**, Oscar García Maceiras, declaró que no se dan las condiciones para que el propietario de Zara regrese a Rusia, más de dos años después de que vendiera su negocio local tras la invasión de Ucrania. Ante la pregunta sobre cuáles serían las circunstancias adecuadas para que el grupo volviera al mercado, el directivo declaró a *Financial Times* que "Un entorno que no es el actual, por supuesto".

Las declaraciones de García Maceiras son la última señal de que las multinacionales no tienen prisa por volver al mercado ruso, a pesar de una declaración anterior del principal enviado de inversiones de Rusia, que llegó a decir que las empresas occidentales comenzarían a regresar en junio de este año. Pocas multinacionales que abandonaron Rusia estarían mejor posicionadas para regresar que ITX, que antes de la invasión consideró al país su mayor mercado fuera de España, al representar el 8,5% de sus ganancias globales.

A principios de 2023, cerró un acuerdo para vender su negocio ruso por una suma "no significativa" a una familia libanesa que gestiona la franquicia del grupo español en Oriente Medio. Sin embargo, las condiciones de la venta incluían la obligación del comprador, el llamado grupo Daher, de establecer "de forma inmediata" una franquicia rusa para ITX con las tiendas transferidas si la empresa española decidía volver

. **PHARMAMAR (PHM)** comunicó a la CNMV que, tras la última de las adquisiciones, la sociedad alcanzó el número de acciones máximo a adquirir bajo el Programa de Recompra, esto es, 91.111 acciones, por un importe total invertido de EUR 7.522.002,07, y que, por tanto, se produce su finalización con anterioridad a la fecha límite de vigencia, fijada para el día 28 de febrero de 2026. Dichas acciones son representativas del 0,5% del capital social de PHM a la fecha de esta comunicación. La sociedad dedicará la totalidad de las acciones propias adquiridas bajo el Programa de Recompra a su amortización, mediante la ejecución de la correspondiente reducción de capital social.

. La Junta General de Accionistas de **MIQUEL Y COSTAS (MCM)**, celebrada el día 19 de junio de 2025, ha acordado distribuir un dividendo complementario, con cargo a los resultados del ejercicio 2024, con arreglo al siguiente detalle:

- Importe bruto por acción: EUR 0,13123695
- Última contratación con derecho: 14 de julio de 2025
- Fecha de contratación sin derecho: 15 de julio de 2025
- Fecha de pago: 17 de julio de 2025

. **PROSEGUR CASH (CASH)** ha lanzado en El Salvador un servicio que permite cambiar bitcoin por dinero en efectivo en sus dos oficinas del aeropuerto internacional de San Óscar Arnulfo Romero y Galdámez, en el marco de la estrategia del país para fomentar el uso generalizado de la criptomoneda.

El servicio, ofrecido a través de su filial Prosegur Change y con el soporte de Minos Global, entidad participada por CASH, permite a los viajeros realizar un cambio inmediato y seguro de bitcoins a dólares estadounidenses en el propio aeropuerto, convirtiendo a El Salvador en uno de los primeros países del mundo en ofrecer esta opción de forma física desde el punto de entrada al territorio.

Lunes, 23 de junio 2025

. El portal digital **Bolsamania.com** informó el viernes que la agencia de calificación Moody's rebajó el rating de familia corporativa (CFR) de **OHLA** de "B3" a "Caa1" y la calificación de probabilidad de incumplimiento (PDR) de "B3" a "Caa1-PD". Simultáneamente, ha recortado la calificación instrumental de los bonos senior garantizados existentes, emitidos por la filial OHL Operaciones, de "B3" a "Caa1". La perspectiva de ambas entidades es "estable".

Anteriormente, las calificaciones de CFR, PDR y de los bonos senior garantizados se colocaron en revisión a la baja, y esta acción de calificación concluye el proceso iniciado el pasado 4 de abril. La agencia explica que "la principal limitación de la calificación de OHLA sigue siendo su baja liquidez a nivel de holding". En este sentido, recuerdan que "la empresa procedió a una tercera ampliación de capital por EUR 50 millones para compensar los EUR 39,6 millones de salida de efectivo debido a la ejecución de la sentencia desfavorable sobre el proyecto de la calle Jamal Abul Nasser en Kuwait a finales de marzo de 2025".

. El diario **Expansión** destaca en su edición de hoy que **IBERDROLA (IBE)**, la mayor energética española, ha pedido a PwC, una de las mayores consultoras y auditores en España, un análisis exhaustivo de las circunstancias que concurrieron el pasado 28 de abril en el sistema eléctrico español para determinar las causas exactas del apagón masivo que se produjo ese día en toda la España peninsular. El diario señala que esta auditoría es una respuesta a los informes del Gobierno y de REDEIA (RED). IBE usará también informes complementarios del ICAI (Universidad de Comillas) y de la americana Epri.

. Según **Expansión**, **INDRA (IDR)** ha alcanzado un acuerdo con el Banco Europeo de Inversiones (BEI) para recibir EUR 385 millones de financiación, que se destinarán al impulso de su hub tecnológico, según informaron al diario fuentes próximas al acuerdo. El préstamo tendrá una duración de 10 años y una carencia de tres.

. El diario **Expansión** informa hoy que la Junta General de Accionistas de **ERCROS (ECR)** examinará este viernes el pago de un dividendo de EUR 0,096 brutos por acción con cargo a reservas, una iniciativa añadida al orden del día por parte de un 3,9% de los accionistas de la compañía química, y para la que el Consejo de Administración del grupo ha pedido el voto en contra por la situación financiera de la firma, que entre enero y marzo registró pérdidas de EUR 12,2 millones.

. Según informa hoy el diario **elEconomista.es**, **TELEFÓNICA (TEF)** analiza estas semanas la venta de su antigua sede de Gran Vía 28, posiblemente el edificio empresarial más emblemático del país y protagonista potencial de una de las operaciones inmobiliarias más relevantes de los próximos años en España. En pleno proceso de revisión estratégica, TEF ha incluido el rascacielos madrileño entre los activos susceptibles de generar ingresos extraordinarios a la compañía. El precio de mercado estimado oscila entre los EUR 250 - 300 millones, según ha podido saber el diario de fuentes conocedoras de la situación.

. Net TV, S.A., sociedad del **SQUIRREL (SQRL)**, ha renovado su licencia de Televisión Digital Terrestre (TDT) por un nuevo período de 15 años. La decisión adoptada por el Consejo de Ministros, cuenta con efectos desde el 11 de junio de 2025, conforme a la resolución publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE) el pasado 2 de junio. Esta decisión representa un hito estratégico de gran relevancia para SQRL, ya que garantiza la continuidad operativa de Net TV en el entorno audiovisual español hasta el año 2040. Asimismo, constituye un pilar clave para reforzar la proyección a largo plazo de la compañía en un sector en constante transformación, marcado por la evolución tecnológica, acentuado interés por contenidos de alta calidad y los nuevos hábitos de consumo audiovisual.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"